

ひばり

東国分爽風学園 市川市立稲越小学校

〒272-0831 市川市稲越 3-21-8 Tel 373-8401

<https://ichikawa-school.ed.jp/inagoshi-sho/>

5年生グリーンスクールを通して

校長 吉田 直美

7月12日～13日、5年生のグリーンスクールがありました。南房総のホテルに宿泊。一般のお客様もいらっしゃる中で、非常に大切な公共の場での振舞い方を学ぶことができました。ホテルのロビーではどのように歩くことがマナーなのか、食事中にこぼした飲み物を拭いてくれたホテルの方に対してふさわしい言動はどういうものなのか、部屋を退室するときどのような状態にして出るのか等々、多くのことを学べたと思います。

私事旅行でチェックアウト時に、すでに退室した部屋を廊下から見るがあります。ある程度整頓してから出たであろう部屋、反対にこれでもかと散らかったままの部屋、千差万別です。片づける従業員がいるのだから客が片づける必要はないだろうという考え方、自分の使った部屋は見苦しくない程度に整頓しておこうという考え方。正誤はありません。

しかし、これから様々な経験を通して社会勉強をしていく子どもたちにとって、よりよい社会生活や人間関係を構築するためには、適切なよりよい判断ができるように教育していく必要が私たち大人にはあると思っています。学校で話を聞くだけでなく、実際に経験することで、相手の立場や気持ちに気づいたり、自分の言動を振り返って反省したりすることができるのです。

42日間の夏休みです。夏休みならではの体験だけでなく、上記の例のように何気ない日常の中でお子さんが学べる学習材は無限にあります。ぜひ、取り組んでみてください。

ちなみに、子どもころ極度の引っ込み思案だった私は、外食先で「お水をください」と自分で言えるようになることを目標に取り組んだ夏休みがありました。

夏休みに挑戦すること

東の間の夏季休暇の過ごし方を職員に尋ねてみました。

- ・ウォーキングでダイエット。
- ・避暑地（映画館とイオンモール）を満喫。
- ・車中泊の旅
- ・小田和正のライブに行く。
- ・那須旅行で温泉を楽しむ。
- ・甲子園に行く。
- ・ずんだ餅を作り食べる。
- ・実家に帰る。

9月1日に 元気に登校してね

夏休み明けの9月1日は、稲越っ子たちが元気にそろって登校してくれることを、職員一同、心から願っています。

各ご家庭におかれましては、夏休み中、お子さんが心身共に健康で過ごすことができますよう、また、心のつながりを大切に過ごしていただきますよう、お願いいたします。